

ERA - Monatsentgelte

Metall- und Elektroindustrie ab 1. Juni 2007 (ab 1. Juni 2008 weitere Erhöhungen vereinbart)

Entgelt- gruppen	Baden- Württemberg	Bayern			Berlin TG I + Berlin/Brandenburg TG II			
	Grundentgelt	Stufe A	Stufe B	Stufe C	Eingangsstufe	Hauptstufe	1. Zusatzstufe	2. Zusatzstufe
EG 1	1.768,00	-	1.768,00	-	-	1.767,00	-	-
EG 2	1.815,50	1.801,00	1.833,00	-	-	1.798,00	-	-
EG 3	1.911,50	1.893,00	1.952,00	-	1.837,00	1.857,00	1.913,00	1.969,00
EG 4	2.007,00	2.010,00	2.070,00	2.201,00	1.969,00	2.025,00	2.105,00	2.185,00
EG 5	2.126,50	2.256,00	2.312,00	-	2.185,00	2.265,00	2.303,00	2.340,00
EG 6	2.245,50	2.395,00	2.478,00	-	2.340,00	2.378,00	2.416,00	2.454,00
EG 7	2.389,00	2.583,00	2.687,00	-	2.454,00	2.492,00	2.530,00	2.567,00
EG 8	2.556,50	2.802,00	2.919,00	-	2.567,00	2.605,00	2.650,00	2.696,00
EG 9	2.723,50	3.069,00	3.219,00	-	2.696,00	2.741,00	2.847,00	2.952,00
EG 10	2.903,00	3.393,00	3.566,00	-	2.952,00	3.058,00	3.209,00	-
EG 11	3.094,00	3.752,00	3.937,00	-	3.360,00	3.511,00	3.669,00	-
EG 12	3.309,00	4.113,00	4.289,00	-	3.828,00	3.986,00	4.137,00	-
EG 13	3.524,00	-	-	-	4.288,00	4.439,00	-	-
EG 14	3.739,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 15	3.954,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 16	4.217,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 17	4.455,50	-	-	-	-	-	-	-

ERA - Monatsentgelte

Metall- und Elektroindustrie ab 1. Juni 2007 (ab 1. Juni 2008 weitere Erhöhungen vereinbart)

Entgelt- gruppen	Hamburg + Unterweser					Hessen		Niedersachsen		
	Grund- stufe	Haupt- stufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾	A	B	C
EG 1	-	-	-	-	-	1.780,00	-	-	-	-
EG 2	1.877,00	1.944,00	-	-	-	1.822,00	-	1.743,00 ²⁾	1.798,00	1.811,00
EG 3	1.935,00	2.006,00	2.075,00	-	-	1.886,00	-	1.826,00	1.854,00	1.898,00
EG 4	2.040,00	2.098,00	2.155,00	2.215,00	-	1.992,00	2.034,00	1.918,00	1.943,00	2.043,00
EG 5	2.246,00	2.304,00	2.363,00	2.420,00	2.478,00	2.119,00	2.190,00	2.165,00	2.303,00	2.332,00
EG 6	2.424,00	2.483,00	2.571,00	2.629,00	2.685,00	2.331,00	2.416,00	2.359,00	2.390,00	2.442,00
EG 7	2.604,00	2.682,00	2.769,00	2.848,00	2.928,00	2.585,00	2.691,00	2.514,00	2.570,00	2.632,00
EG 8	3.067,00	3.147,00	3.235,00	3.315,00	3.392,00	2.903,00	3.030,00	2.691,00	2.779,00	2.815,00
EG 9	3.550,00	3.654,00	3.742,00	3.848,00	-	3.284,00	3.390,00	2.835,00	2.887,00	2.931,00
EG 10	4.049,00	4.211,00	4.327,00	-	-	3.602,00	3.708,00	2.987,00	3.030,00	3.066,00
EG 11	4.573,00	4.734,00	-	-	-	3.920,00	4.132,00	3.105,00	3.252,00	3.399,00
EG 12	-	-	-	-	-	-	-	3.544,00	3.687,00	3.835,00
EG 13	-	-	-	-	-	-	-	3.997,00	4.312,00	4.440,00

¹⁾ Einführung von Zusatzstufen bei den Entgeltgruppen EG 4 bis EG 11 zwecks Berücksichtigung spezieller betrieblicher Anforderungen möglich.

²⁾ Vorübergehende Aushilfstätigkeiten, insbesondere für Schüler, Studenten, sofern sie nicht im Leistungsentgelt beschäftigt werden.

ERA - Monatsentgelte

Metall- und Elektroindustrie ab 1. Juni 2007 (ab 1. Juni 2008 weitere Erhöhungen vereinbart)

Entgelt- gruppen	Nordrhein-Westfalen							
		bis 12. Monat	nach 12. Monat	bis 18. Monat	nach 18. Monat	nach 24. Monat	bis 36. Monat	nach 36. Monat
EG 1	1.799,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 2	1.820,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 3	1.842,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 4	1.870,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 5	1.909,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 6	1.959,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 7	2.020,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 8	2.125,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 9	2.298,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 10	2.525,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 11	2.831,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 12	-	-	-	-	-	-	2.917,50	3.241,50
EG 13	-	-	-	3.260,00	3.452,00	-	-	3.835,50
EG 14	-	3.704,00 ³⁾	3.935,50	-	-	4.167,00	-	4.631,00

³⁾ Für Beschäftigte, die zuvor bei dem selben Arbeitgeber mindestens 36 Monate in der EG 13 eingruppiert waren, gelten die ersten 12 Monate der EG 14 als zurückgelegt

ERA - Monatsentgelte

Metall- und Elektroindustrie ab 1. Juni 2007 (ab 1. Juni 2008 weitere Erhöhungen vereinbart)

Entgelt- gruppen	Osnabrück-Emsland					Pfalz		Rheinland- Rheinhausen		Saarland	
	Eingangs- stufe	Haupt- stufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾	Grund- entgelt	Zusatz- stufe ¹⁾
EG 1	-	1.798,00	1.826,00	-	-	1.780,00	-	1.780,00	-	1.780,00	-
EG 2	1.826,00	1.854,00	1.881,00	1.909,00	-	1.822,00	-	1.822,00	-	1.822,00	-
EG 3	1.909,00	2.021,00	2.041,00	2.063,00	2.083,00	1.886,00	-	1.886,00	-	1.886,00	-
EG 4	2.083,00	2.303,00	2.327,00	2.351,00	2.372,00	1.992,00	2.034,00	1.992,00	2.034,00	1.992,00	2.034,00
EG 5	2.372,00	2.498,00	2.523,00	2.548,00	2.574,00	2.119,00	2.190,00	2.119,00	2.190,00	2.119,00	2.190,00
EG 6	2.574,00	2.609,00	2.636,00	2.662,00	2.688,00	2.331,00	2.416,00	2.331,00	2.416,00	2.331,00	2.416,00
EG 7	2.688,00	2.752,00	2.782,00	2.809,00	2.836,00	2.585,00	2.677,00	2.585,00	2.691,00	2.585,00	2.691,00
EG 8	2.836,00	2.931,00	2.961,00	2.991,00	3.021,00	2.861,00	2.967,00	2.903,00	3.030,00	2.903,00	3.030,00
EG 9	3.021,00	3.108,00	3.139,00	3.171,00	3.202,00	3.179,00	3.320,00	3.284,00	3.390,00	3.284,00	3.390,00
EG 10	3.202,00	3.330,00	3.363,00	3.397,00	3.430,00	3.602,00	3.708,00	3.602,00	3.708,00	3.602,00	3.708,00
EG 11	3.430,00	3.718,00	3.757,00	3.793,00	3.832,00	3.920,00	4.132,00	3.920,00	4.245,00	3.920,00	4.132,00
EG 12	3.832,00	4.322,00	-	-	-	-	-	-	-	-	-

¹⁾ Einführung von Zusatzstufen bei den Entgeltgruppen EG 4 bis EG 11 zwecks Berücksichtigung spezieller betrieblicher Anforderungen möglich.

ERA - Monatsentgelte

Metall- und Elektroindustrie ab 1. Juni 2007 (ab 1. Juni 2008 weitere Erhöhungen vereinbart)

Entgelt- gruppen	Sachsen		Sachsen-Anhalt		Schleswig-Holstein / Mecklenburg-Vorpommern / Nordwestliches Niedersachsen					Thüringen	
	Grund- stufe	Zusatz- stufe	Grund- stufe	Zusatz- stufe	Grund- stufe	Haupt- stufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- stufe	Zusatz- stufe
EG 1	1.780,00	1.801,00	1.798,00	1.834,00	-	-	-	-	-	1.780,00	1.801,00
EG 2	1.822,00	1.844,00	1.856,00	1.879,00	1.877,00	1.944,00	-	-	-	1.822,00	1.844,00
EG 3	1.886,00	1.928,00	1.923,00	1.964,00	1.935,00	2.006,00	2.075,00	-	-	1.886,00	1.928,00
EG 4	1.992,00	2.055,00	2.029,00	2.096,00	2.040,00	2.098,00	2.155,00	2.215,00	-	1.992,00	2.055,00
EG 5	2.119,00	2.225,00	2.182,00	2.266,00	2.246,00	2.304,00	2.363,00	2.420,00	2.478,00	2.119,00	2.225,00
EG 6	2.331,00	2.437,00	2.359,00	2.520,00	2.406,00	2.462,00	2.550,00	2.609,00	2.667,00	2.331,00	2.437,00
EG 7	2.585,00	2.691,00	2.670,00	2.788,00	2.565,00	2.642,00	2.730,00	2.809,00	2.888,00	2.585,00	2.691,00
EG 8	2.903,00	3.009,00	2.885,00	3.033,00	2.988,00	3.066,00	3.154,00	3.233,00	3.314,00	2.903,00	3.009,00
EG 9	3.179,00	3.284,00	3.320,00	3.472,00	3.431,00	3.537,00	3.624,00	3.728,00	-	3.179,00	3.284,00
EG 10	3.390,00	3.496,00	3.766,00	3.915,00	3.894,00	4.053,00	4.169,00	-	-	3.390,00	3.496,00
EG 11	3.708,00	3.814,00	4.241,00	4.402,00	4.376,00	4.557,00	-	-	-	3.708,00	3.814,00
EG 12	3.920,00	4.132,00	-	-	-	-	-	-	-	3.920,00	4.132,00